
Aeropuertos de Guaymas y Obregón formarán parte de empresa del Estado, anuncia presidente

Plan Sonora para energías renovables incluye la explotación de litio, que es de la nación; se formalizarán acuerdos con industria automotriz, siempre y cuando se establezcan más plantas en la entidad

Presidencia de la República | 21 de agosto de 2022 | Comunicado

Aeropuertos de Guaymas y Obregón formarán parte de empresa del Estado, anuncia presidente

Fuerzas Armadas despliegan acciones de auxilio a la población en la entidad; los damnificados no están solos, afirma primer mandatario

• Desde Cajeme, encabeza inauguración simbólica de seis sucursales del Banco del Bienestar; Sonora ya cuenta con 16

Cajeme, Sonora, 21 de agosto de 2022.- Los aeropuertos internacionales de Obregón y Guaymas serán modernizados para ofrecer servicio de carga —además de pasajeros— y pasarán a formar parte de la empresa pública que estará a cargo de la Secretaría de Marina (Semar) con participación del gobierno de Sonora y de los gobiernos municipales, anunció el presidente Andrés Manuel López Obrador.

El primer mandatario informó que esta decisión forma parte del plan para la recuperación económica del sur de Sonora, que incluye la ampliación de la carretera que corre de Yécora hacia Ciudad Obregón, con el fin de acortar tiempos de traslado hacia Chihuahua y fortalecer el puerto de Guaymas.

Detalló que la nueva empresa también estará a cargo de la modernización del puerto, que ya tiene presupuesto asignado, en el marco de un plan que considera el establecimiento de plantas como la de licuefacción para el procesamiento de gas que será exportado a Asia; se trata de una inversión de tres mil millones de pesos que aportará una cantidad considerable de empleos a la región.

Al abundar sobre el anuncio del plan energético para la entidad que dio a conocer a medio día, el presidente comunicó que se trata del Plan Sonora para energías renovables, que incluye la construcción de una planta para la generación de energía eléctrica a través de paneles solares en Peñasco, que será la más grande de América Latina; el objetivo es construir cinco de estas plantas y una termoeléctrica de respaldo que garantizará energía eléctrica para Sonora y permitirá exportar a California mediante líneas de transmisión.

Ratificó que el Plan Sonora también integra la explotación de litio para la elaboración de baterías en la

industria automotriz:

“Y para hacer esas baterías la materia prima es el litio, y resulta que en donde hay más litio en México es en Sonora. No sé si se enteraron, pero ahí nos adelantamos porque se nacionalizó ya el litio porque, si no, iba a despertar muchas ambiciones, y así ya el litio es de la nación y va a ser para beneficio de los mexicanos.”

Recordó que una empresa del Estado estará a cargo de la explotación de litio y formalizará acuerdos con el sector financiero y la industria automotriz para la elaboración de baterías en Sonora, siempre y cuando se establezcan más plantas en la entidad.

“Entonces, ese plan general lo vamos ya a iniciar. No me va a tocar a mí terminarlo, pero lo voy a dejar bastante avanzado, y se le va a dejar en custodia al gobernador Alfonso Durazo. Y vamos a seguir adelante.”

Seguridad en Sonora

Ante las fuertes lluvias que afectaron Guaymas y otros municipios de Sonora, el presidente informó:

“Decirles a los damnificados que no están solos, ya está actuando el Ejército donde subió mucho el agua. Desde ayer, la Marina, el Ejército, Plan Marina, Plan DN-III en auxilio de la población.”

Dijo que la prioridad es salvar la vida de la gente para dar paso al plan de reconstrucción; estableció el compromiso de levantar nuevamente los puentes derrumbados y reparar las carreteras. Posteriormente, inicia el apoyo a la población que perdió enseres domésticos, del mismo modo que se ha procedido en otras entidades.

El presidente informó a la población que todas las instituciones federales de seguridad están presentes en el estado para atender el problema de la seguridad, considerando el aumento de delitos en Cajeme durante los últimos tiempos.

Reafirmó que la estrategia de seguridad da resultados porque lo que contribuye a que no haya delincuencia es que la gente tenga ingresos y los jóvenes cuenten con oportunidades de estudio y trabajo, por lo que ahora 11 millones de estudiantes de todos los niveles tienen beca, más dos millones 500 mil jóvenes que trabajan como aprendices con la garantía de un salario mínimo.

“Todo eso lleva tiempo para que dé resultados, pero es ir al fondo, a lo seguro. La paz es fruto de la justicia.”

Añadió que de forma paralela se avanza en acciones de seguridad, por lo que hoy en el país existen 140 cuarteles de la Guardia Nacional con 115 mil elementos para proteger al pueblo, lo que se suma a la coordinación de todos los días entre instituciones los tres órdenes de gobierno:

“A pesar de toda la propaganda, les puedo decir que hay menos delitos. Nada más el delito de secuestro

lo hemos disminuido 80 por ciento; robo de vehículo lo hemos disminuido 50 por ciento; los feminicidios los hemos bajado considerablemente, como 20 por ciento.

“Y lo que más nos costaba trabajo, porque nos dejaron arriba, lo de homicidios, y ahí pensaban que no íbamos a poder; pues ya empezó a bajar y ya estamos 12 por ciento abajo. Y vamos a entregar buenas cuentas, vamos a garantizar la paz y la tranquilidad.”

Banco del Bienestar en Cajeme

Al encabezar la inauguración de la sucursal del Banco del Bienestar en este municipio, el presidente dijo:

“Va a permitir que todos los beneficiarios de los programas de desarrollo social puedan cobrar aquí lo que por derecho les corresponde, que los adultos mayores cobren aquí sus pensiones. Lo mismo las niñas, niños, adultos con discapacidad, que aquí se cobren las becas de estudiantes, para eso son estas sucursales. Estamos hablando del banco más grande de México, con más sucursales.”

Recordó que habrá una sucursal del Banco del Bienestar hasta en los lugares más apartados, por lo que este año quedarán concluidas dos mil 330 en todo el país y a mediados del próximo año se cumplirá el compromiso de completar dos mil 700, que en total sumarán tres mil sucursales, tomando en cuenta las que existían previamente.

Este fin de semana, el presidente encabezó la inauguración simbólica de seis sucursales del Banco del Bienestar; con ello, Sonora cuenta hasta el momento con 16 en: Álamos, Benito Juárez, Cananea, Cajeme (3), Etchojoa (2), Guaymas (2), Hermosillo, Navojoa, Nogales, San Ignacio Río Muerto y San Luis Río Colorado (2).

El presidente estuvo acompañado por el gobernador de Sonora, Alfonso Durazo Montaña; la secretaria de Bienestar, Ariadna Montiel Reyes; el director general del Banco del Bienestar, Víctor Manuel LamoyiBocanegra; el director general del Ingenieros de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena), Salvador Fernando Cervantes Loza; integrantes del Gabinete Legal y Ampliado; y el presidente municipal de Cajeme, Carlos Javier Lamarque Cano.

Contesta nuestra encuesta de satisfacción.

¿Cómo fue tu experiencia en gov.mx?



